6 Piéces
211 m?
Réf. 3453
662 500 €

Monsegur
Maison a vendre (33580)
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Cette belle propriété en pierre est située en position calme et surélevée
avec une vue imprenable sur la campagne environnante.
Merveilleusement rénovée avec des matériaux de haute qualité et une
décoration de go(t, cette propriété a été extrémement bien entretenue
par les propriétaires actuels. Au rez-de-chaussée vous trouverez un
charmant séjour avec une belle cheminée. La cuisine séparée offre un
deuxieme espace de vie centré autour de la cheminée, un coin repas et
une jolie cuisine équipée style campagne. Il y a une autre piece au

rez-de-chaussée qui pourrait étre utilisée comme salle a ...

This beautiful stone property is located in a quiet, elevated position with stunning
views of the surrounding countryside. Wonderfully renovated with high quality
materials and tasteful decor, this property has been extremely well maintained by
the current owners. On the ground floor you will find a charming living room with a
beautiful fireplace. The separate kitchen offers a second living space centred
around the chimney, a dining area and a lovely country style kitchen with
appliances. There is a further ground floor room that could be used as a dining

room or office but has currently been ...

BORDEAUX & BEYOND
19 Rue Guadet - 33270 BOULIAC
Contacter I'agence
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